

Entre acordes de guitarra comenzamos este entrevista que se torna más amena a medida que el artista se emociona con el instrumento.

¿Nombre completo?

— Eugenio Mayoral Fernández

¿Edad?

— 33 años

Bien es sabido por todos los bayoleros tu afición a la música, pero ¿cuándo empezaste a sentir de verdad el gusanillo por ella?

— A los 16 o 17 años

Dime "Uge" ¿Cuál es tu instrumento preferido?

— La guitarra, evidentemente.

¿Cuál te ha costado más aprender?

— También ha sido la guitarra.

¿Cuál es el más fácil?

— La armónica.

¿Hay algún instrumento que no sabes tocar pero que te gustaría lograrlo?

(Duda un poco y al final se decide) El saxo.

Ahora mismo ¿Cuántos instrumentos tienes en casa?

— Creo que son cuatro; dos guitarras, una flauta y una armónica.

¿Te gustaría tener más?

— Mi gral ilusión es tener un órgano.

